

El Ayuntamiento de Madrid participa en la “Hacker Night” del congreso RootedCON

- Es la primera administración pública española que participa en un evento presencial de este tipo.
- Ya se han corregido todas las vulnerabilidades detectadas durante esta jornada.
- El Ayuntamiento tiene intención de ampliar su participación en iniciativas similares.

Durante la madrugada del pasado viernes 7 de marzo de 2025, en el marco de uno de los congresos de ciberseguridad más relevantes de Europa (RootedCON), tuvo lugar un evento especial denominado “Hacker Night”. Se trata de una actividad dirigida a investigadores en ciberseguridad, quienes tuvieron la oportunidad de analizar, en un entorno seguro y controlado, varios portales web y aplicaciones municipales.

Este tipo de eventos referidos como “Bug Bounty” requieren suscribir por escrito un acuerdo entre ambas partes que implica la aceptación de un compromiso ético y una contrapartida económica como recompensa por las vulnerabilidades descubiertas.

El consistorio de la capital ha sido la primera administración pública en participar abiertamente en un evento presencial de estas características a través del Centro de Ciberseguridad del Ayuntamiento de Madrid, que se ha encargado posteriormente de gestionar la corrección de las vulnerabilidades detectadas durante esta jornada.

En el futuro, se espera que el Ayuntamiento continúe participando en este tipo de iniciativas, que contribuyen a mejorar la seguridad de los servicios digitales que ofrece a la ciudadanía.

